
 
 
 
 
 
 
Chers adhérents  
 
C’est une lettre écrite à 4 mains et 2 têtes que nous vous adressons aujourd'hui.  
 
Celles du président sortant Jean-Paul et du nouvel élu qui a accepté d'en prendre 
la charge Bastien.  
 
Nous avons enfin eu le plaisir de nous retrouver pour certains d'entre nous à 
notre assemblée générale dans les locaux du Pullman aéroport Blagnac dont 
nous remercions une fois de plus l'accueil chaleureux et la compétence.  
 
C’est avec regret, un test positif au COVID-19, assorti de symptômes que Jean-
Paul et Laurent n'ont pas pu être présents.  
 
Comme annoncé par les vœux 2022 du président sortant il était important de 
prendre des résolutions quant au devenir de l'association. La présence de 
nombreux adhérents à l'assemblée générale et les échanges ont permis 
d'apporter une réponse sur la volonté de poursuivre et de relancer nos activités.  
 
Ainsi des dates vous seront prochainement proposées pour des soirées de 
convivialité dans la mesure du possible assorties de thèmes d'actualités 
professionnelles.  
Chacun d'entre nous est invité à faire des propositions au nouveau bureau dont 
vous trouverez la composition sur notre site qui est à jour. 
 
C'est ainsi que nous pourrons donner un second souffle à notre association dans 
l'esprit de ses fondateurs et sous l'impulsion de son nouveau président.  
 
Au plaisir de vous retrouver bientôt  
 
 Jean-Paul et Bastien  

 


